

APOYO INTERNACIONAL

# Capacitan a docentes en diversidad cultural

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) realizó en Lima un seminario de capacitación para docentes interculturales y bilingües, además de asesorar a 72 institutos superiores para la elaboración de nuevos currículos.

Las conclusiones fueron, entre otras, la falta de programas

específicos para asumir la diversidad cultural de los países, tanto por parte del sistema educativo como de los propios docentes.

La reunión, que marca el reingreso de la sede regional de la OEI en Lima tiene por objeto detectar las flaquezas en la formación docente y cómo hacer viable la cooperación internacional en los procesos de reforma educativa. ■